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CONCEJO MUNICIPAL 

         LA HIGUERA  
 

 

    SESION ORDINARIA N° 90 

                                              14  de Diciembre  de 2023 

 

  En La Higuera, siendo las 11 : 27 del día Jueves 14 de Diciembre  de 2023,  

Presidente del Concejo Municipal don Yerko Galleguillos Ossandón da inicio 

a sesión ordinaria N° 90 del Concejo Municipal, que cuenta con la asistencia 

de los concejales señores: Ivana Godoy Ahumada, Jorge González Alarcón, 

Urbano Morales González, Freddy Bremer Bravo, Oscar Aviléz Stuardo y 

Roquer González Rojas 

Actúa como Secretario don Mario Pizarro Bruzzone 

 

TABLA A TRATAR: 

 

1.- Presentaciòn y Firma Convenio    Municipalidad y Baloon Latam   

2.- Lectura de Correspondencia Recibida  

3.- Acuerdos : 

3.1 Presupuesto Area Municipal año 2024   $ 7.625.600.000 

3.2 Presupuesto Area Educación Año 2024 $ 4.050.000 

3.3 Presupuesto Area Salud Año 2024          $ 2.104.392.000 

3.4 Programa Mejoramiento de la Gestión 2024 (PMG)   

3.5 Plan Acción Municipal Politicas 2024  

3.6 Funciones Honorario a Suma Alzada Año 2024 Subasignaciòn 21- Item 03  

3.7 Programa prestación de Servicios a Honorarios en Ambito de Desarrollo 

Comunitario y Social y Desarrollo de Proyectos Comunales 21-04 Año 2024  

3.8 Plan Anual de Capacitación 2024  

3.9 Modificaciòn Presupuestaria área municipal Nª 19/2023 por $ 10.000.000 

3.10 Modificaciòn Presupuestaria Area Municipal  Nº 20/2023 por $ 15.000.000 

3.11 Modificaciòn Pesupuestaria Area Municipal Nº 21/2023 por $ 63.019.000 

3.12 Modificaciòn Presupuestaria Area Municipal Nº 22/2023 por $ 17.000.000 

3.13 Subvenciòn especial a organización “ Comitè de Adelanto Mar y Tierra”  

        $ 500.000 

3.14 Subvenciòn Especial a “Organización Social Productiva Entre Costa y  

        Niebla $ 500.000 
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3.15 Subvenciòn Especial a “Organización Cultural y Social Bahía de  

        Chungungo $ 500.000 

3.16 Programa Presupuestario Actividades Aniversario 2023 $ 21.560.000 

3.17 Subvenciòn Especial a organización “Academia de Fùtbol Comunal       

La Higuera “ $ 500.000 

3.18 Subvenciòn especial a organización “ Club Deportivo Unión Chile” 

        $ 500.000 

3.19 Subvenciòn Especial a organización “ Olivas Valle Escondido “  

        $ 500.000 

3.20 Subvenciòn Especial Cooperativa de Pescadores de Punta de Choros  

        $ 500.000  

4- Varios  

 

En tratamiento punto N°1 de la tabla , se presenta Sebastiàn Salinas Director 

Ejecutivo , en representaciòn de Baloon Latam  

 

Sebastian Salinas dice que agradece espacio  y la oportunidad , da a 

conocer existencia de 12 años , que se trabaja en 73 comunas de Chile y en 

32 existen equipos  , se quiere implementar con un minimo de tres años  con 

6080 proyectos locales  , se trabaja en comunas rurales desde la región 

Metropolitana , Maule, Bio Bio, Araucanìa , Los Lagos y Aysèn , se trabaja 

con proyectos de emprendimiento , se generan espacios participativos y se 

generan soluciones , son 100 cupos para La Higuera, 100 proyectos , aun no 

se instala el equipo , que después se instala  en forma permanente , se està 

en proceso de elección de director regional , se trabaja con instituciones 

pùblicas , se pretende en Mayo iniciar proceso en La Higuera con instalaciòn 

en la comuna de profesionales asesores durante un periodo de tiempo , 

posteriormente se evalua los proyectos a implementar , da a conocer líneas 

de acción y espacios donde se trabaja , infoma qu el primer sàbado de 2024 

se realizarà encuentro en la comuna de Puerto Varas con asistencia de 

emprendedoras de 1500 personas y autoridades nacionales , donde se 

informarà qe el siguiente encuentro se realizarà en la región de Coquimbo  

Presidente Galleguillos dice que Sebastiàn  estuvo recorriendo la comuna , 

particularmente en Chungungo y este encuentro ENVIS conversatorio que 

permite conocer realidades distintas y està la opción de realizar ENVIS 2025 

acà en la comuna 
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Concejal Bremer dice ¿cómo se financian ?  

Sebastia Salinas dice tnemos distintas fuentes de financiamiento , para           

La Higuera lo financiamos con Fundaciòn  Olivo , se debe devolver con 

deuda liviana  a 30 meses y con un concepto nuevo de financiamiento  

social en que se evalua y no se devuelve , tanto en La Higuera como en  Rio 

Hurtado  

Concejal Bremer dice en la mejor de las ondas, he visto muchas acciones 

en 20 años y he visto como las que ustedes realizan y no tienen buenos 

resultados, ¿ han evaluado , calibrado que les va a ir bien ? ¿bien en lo que 

van a realizar en la comuna ?, esto con el fin de no generar altas 

expectativas   

Sebastian Salinas dice son 73 comunas, tenemos alianzas y aquí hay harto 

potencial y disposición para que en poco tiempo puedan haber resultados 

, aquí hay un equipo viviendo, instalado , se activan las economías locales , 

no trabajamos en temporada alta , si en temporadas bajas , tenemos 

equipos de tres personas, lideradas por el director regional y apoyados por 

quienes vienen , están y posteriormente se van , ojalà puedan ir al ENVIS en 

Puerto Varas  el 6 de Enero de 2024  

Presidente Galleguillos dice la idea es comprometer la presencia de una 

delegación comunal de aproximadamente 35 personas  para que vivan la 

experiencia  

Sebastìan Salinas dice nosotros nos ponemos con alojamiento y comida por 

los dos días , sabádo 6 y domingo 7  

Concejala Gonzàlez Alarcòn dice agradecer la llegada de Baloon Latam y 

la consideración que tienen con nuestra comuna, esperando ganancias 

con la llegada de ustedes   

Concejal Avilèz dice veo con buena expectativa, tengo cierta aprensión 

con proyectos individuales  

Presidente Galleguillos dice por eso consideramos a grupos organizados 

DAPCHA, Emprendedores Chungungo, etc, pudiendo verse casos de 

proyectos individuales, esto nos permitirá potenciar nuestra oficina de 

fomento productivo  

Concejal Gonzàlez Rojas dice en lo que podamos interceder y colaborar , 

en 2012 trabajè con Servicio País y se empezaron a hacer ferias de 

emprendimiento, esta alternativa va a ser una oportunidad mas para 

nuestra gente y creo nos traerà beneficios , con los conocimientos para los 

emprendedores y sea un trabajo transversal en la comuna  
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Concejal Morales dice no lo veo como un vende humo , es una ayuda 

intangible , insumos que no se visualizan , tenemos a Carlos Matus ue ayuda 

a gestionar, pero simpre se pasa algo , ayudas que nos hacen faltas al estar 

aun en pañales en turismo , lo que tiene que ver con la producción , no es 

que no tengamos nada , pero este tipo de ayuda creo que no había llegado  

Sebastian Salinas dice legalmente podemos registrar las  marcas , tenemos 

una alianza con Fundación Pro Bono  que son abogados para efectos de 

registro de marcas  

Concejal Bremer dice si tienen experiencias en denom inación de origen  

Sebastian Salinas dice si una  

Presidente Galleguillos dice ¿el equipo  que trabaja ? 

Sebastian Salinas dice son tres , uno es director regional, pero existen equipos 

como el gastronómico y llegan otras por periodos de tiempo  

Se procede a la firma de convenio entre Municipalidad de La Higuera y 

Baloon Latam  

 

Se da término a punto 1de la tabla 

 

En tratamiento punto N° 2 de la tabla Lectura de Correspondencia Recibida 

 

Mario Pizarro  da lectura a la correspondencia recibida: 

 Carta de Club Deportivo Uniòn Chile , que solicita subvención especial 

de $ 500.000  

 Carta de organización “Olivas del Valle Escondido” que solicita 

subvención subvención por   $ 500.000 

 Cata de organización “ Academia de Futbol La Higuera , que solicita 

subvención especial de $ 500.000  

 Carta de organización Cooperativa de Pescadores de Punta de 

Choros que solcita subvención especial de $ 500.000 

 

 

Se da término a punto 2 de la tabla 
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En tratamiento punto N° 3 Acuerdos   

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 3.1 Presupuesto Area 

Municipal Año 2024 por $ 7.625.600.000 

Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer aprueba 

Presidente Galleguillos aprueba 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.1 Presupuesto Area Municipal Año 2024 por               

$ 7.625.600.000. Acuerdo N° 518. 

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 3.2 Presupuesto Area 

Educación Año 2024 por $  4.050.000.000 

Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales aprueba 

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.2 Presupuesto Area Educación por                                     

$ 4.050.000.000”. Acuerdo N° 519. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 3.3 Presupuesto Area Salud 

Año 2024 por $ 2.104.392.000 
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Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales aprueba 

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba   

 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.3 Celebración Contrato Asociado a Proyecto: 

“Construcción Baños Públicos en Plaza Central La Higuera”. Acuerdo N°520 

 

 Presidente Galleguillos pide  acuerdo para 3.4 Programa Mejoramiento de 

la Gestión  año 2024  

Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales aprueba 

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer aprueba 

Presidente Galleguillos aprueba 

 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.4 Programa Mejoramiento de la Gestiòn  Año 2024  

Acuerdo N° 521. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.5 Plan Acción Municipal Año 2024  

En Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Bremer aprueba  
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Presidente Galleguillos aprueba  

Con los votos a favor de concejales : Gonzàlez Alarcòn , Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer , mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.5 Plan Acción Municipal Año 2024.  

Acuerdo Nº 522. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.6 Funciones a Honorarios a Suma 

Alzada, Subasignaciòn 31- Item 03 Año 2024  

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de los concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas , Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos, se aprueba 3.6  Funciones a Honorarios a Suma Alzada 

Subasignaciòn 31- Item 03 . Acuerdo Nº 523 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.7 Programa Prestación de 

Servicios a Honorarios en Ambito de Desarrollo Comunitario y Social y 

Desarrollo de Proyectos Comunales , Subtìtulo 21- ítem 04 Año 2024  

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba 

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de los concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz , Morales, 

Gonzàlez Rojas , Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 
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Galleguillos , se aprueba 3.7 Programa Prestaciòn de Servicios a Honorarios 

en Ambito de Desarrollo Comunitario  y Social y Desarrollo de Proyectos 

Comunales . Acuerdo Nº 524. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.8 Plan Anual de Capacitación 

Año 2024  

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn, Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer, mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos, se aprueba 3.8 Plan Anual de Capacitación Año 2024. 

 Acuerdo Nº 525. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.9 Modificaciòn Presupuestaria 

área municipal Nº 19/2023 por $ 10.000.000 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba 

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn, Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer , mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.9 Modificaciòn Presupuestaria Area Municipal          

Nº 19/2023 por $ 10.000.000. Acuerdo Nº 526 
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Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.10 Modificaciòn Presupuestaria 

Area Municipal Nº 20/2023 por $ 15.000.000  

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de los concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz, Morales , 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer, mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos, se aprueba 3.10 Modificciòn Presupuestaria Area Municipal           

Nº 20/2023 por $ 15.000.000 . Acuerdo Nº 527. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.11 Modificaciòn Presupuestaria 

Area municipl Nº 21/2023 por $ 63.019.000 

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba 

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba 

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba   

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba 

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn, Avilèz, 

Morales,Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba  3.11 Modificaciòn Presupuestaria Area Municipal      

Nº 21/2023 por $ 63.019.000. Acuerdo Nº 528. 
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Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.12 Modificaciòn Presupuestaria 

Area Municipal Nº 22/2023 por $ 17.000.000  

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de los concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz , Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer, mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.12 Modificaciòn Presupuestaria Area Municipal    

Nº 22/2023 por $ 17.000.000. Acuerdo Nº 529. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.13 Subvenciòn especial a 

organización “ Comité de Adelanto Mar y Tierra “ por $ 500.000 

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer , mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.13 Subvenciòn Especial a organización “ Comitè 

de Adelanto Mar y Tierra” por $ 500.000. Acuerdo Nº 530. 
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Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.14 Subvenciòn Especial a 

“Organización Social   Productiva  y Conservaciòn Medioambiental Entre 

Costa y Niebla “  por $ 500.000 

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn, Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos, se aprueba 3.14  Subvenciòn Especial a “ Organización Social 

Productiva y Conservación Medioambiental Entre Costa y Niebla “ por              

$ 500.000. Acuerdo Nº 531. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.15 Subvenciòn especial a                    

“ Agrupaciòn Cultural y Social Bahía Chungungo” por $ 500.000 

Votaciòn : 

 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aoprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz , Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.15 Subvenciòn Especial a “ Agrupaciòn Cultural y 

Social Bahìa Chungungo” por $ 500.000.Acuerdo Nº 532. 
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Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.16 Programa Presupuestario 

Actividades Aniversario 2023  por $ 21.560.000 

 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz , Morales, 

Gonzàlez Rojas , Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.16 Programa Presupuestario Actividades 

Aniversario 2023 por $ 21.560.000. Acuerdo Nº 533.  

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.17 Subvenciòn Especial a                     

organización “ Academia de Fùtbol La Higuera “ por $ 500.000 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn , Avilèz , Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.17 Subvenciòn Especial a organización                        

“ Academia de Fùtbol La  Higuera” por $ 500.000 . Acuerdo Nº 534. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.18 Subvenciòn Especial a            

“Club Deportivo Unión Chile” por $ 500.000 

 

 

 



 
 

13 
 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Gidoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn, Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos, se aprueba 3.18 Subvenciòn especial  a organización “ Club 

Deportivo Unión Chile” por $ 500.000. Acuerdo Nº 535. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.19 Subvenciòn Especial a 

organzaciòn “Olivas Valle Escondido “ por $ 500.000 

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz aprueba  

Concejal Morales aprueba 

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  

Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn, Avilèz, Morales, 

Gonzàlez Rojas, Godoy y Bremer mas el voto a favor de Presidente 

Galleguillos , se aprueba 3.19  Subvenciòn especial a organización “ Olivas 

Valle Escondido” por $ 500.000. Acuerdo Nº 536. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo en 3.20  Subvenciòn Especial a 

Cooperativa de Pescadores Punta de Choros  

Votaciòn : 

Concejal Gonzàlez Alarcòn aprueba  

Concejal Avilèz se abstiene  

Concejal Morales aprueba  

Concejal Gonzàlez Rojas aprueba  

Concejal Godoy aprueba  
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Concejal Bremer aprueba  

Presidente Galleguillos aprueba  

 

Con los votos a favor de concejales Gonzàlez Alarcòn, Morales , Gonzàlez 

Rojas, Godoy y Bremer , la abstención de concejal Avilèz y el voto a favor 

de Presidente Galleguillos , se aprueba 3.20 Subvenciòn Especial a 

organización “ Cooperativa de Pescadores de Punta de Choros “                    

por $ 500.000 .Acuerdo Nº 537. 

 

Se da término a punto N°3 de la tabla 

 

En tratamiento punto N°4 de la tabla Varios 

 

Concejal González Alarcón dice ver si este año se puede destinar fondos 

para el profesor de la academia, se leyò carta agradeciendo el apoyo 

durante el año , se dejó invitación hecha , pero necesitan mas ayuda en 

cuanto a pago de honorarios del profe , mencionar eso  

Concejal Aviléz dice el concejal Gonzàlez Alarcòn revisando actas solicitò 

hace unos concejos atrás la presencia del asesor jurìdico para conocer si 

existen situaciones jurídicas en que estè involucrado el municipio , alguna 

cosa , sería bueno que antes que termine al año nos diera a conocer  

Concejal Morales dice me gustaría que para el próximo año hubiese mejor 

coordinación entre los departamentos como educación, salud y  el 

municipio educaciòn , mejor conexión , porque en la última sesión de 

comisiòn de salud quedò de manifiesto las descoordinaciones, ayer con don 

Claudio Nieto salìo tema de municipio en terreno en escuela de Los Choros  

y el me preguntò eso quién lo organiza  , hubo dimes y diretes con los 

apoderados en cuanto a la pertinencia de hacerlo en escuela , al final se 

hizo en la plaza  

Concejal Gonzàlez Rojas dice primero agradecer la limpieza realizada en el 

sector San Juan , quedó impecable para el dia de la fiesta religiosa  

Concejal Gonzàlez Rojas dice  me ha llegado mensaje de Elìas Torres que  

desde Punta Colorada poder trasladar a personas con discapacidades a 

dia de votación   

Presidente Galleguillos dice no podemos lamentablemente , los municipios 

no podemos proveer de movilización , hay un instructivo de la Contralorìa  
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Concejala Godoy dice tema limpieza de cementerio, afueras del 

cementerio , no han podido asistir personas de Proempleo por tema de 

movilización   

Concejal Bremer dice ¿lo del Judo cómo va ?  

Presidente Galleguillos dice estamos habilitando el gimnasio techado  

Concejal Bremer dice què va a pasar cuando el techado de El Trapiche estè 

listo?, cuando estè bonito con las llaves con los vidrios para que lo cuiden , 

para que se use  

Presidente Galleguillos dice la idea es disponer que haya una persona que 

lo cuide , para que se mantenga  

Concejal Bremer dice hay tantas y tantas organizaciones , no podemos 

intentar que se reagrupen , por ejemplo hay fiestas de navidad y todos 

hacen una fiesta , es muy iluso pensar en eso  

Presidente Galleguillos dice es una tradición que lo haga cada organización  

Concejal Bremer dice cuantos camiones de basura hay operativos   

Presidente Galleguillos dice uno, uno y uno en taller , el nuevo debe estar 

por llegar y estarán operativos a mediados de Enero   

Concejal González Rojas dice nosotros hemos estado yendo  a 

capacitaciones con Capital Sur y se debe desde Agosto ,  ver si se puede 

cancelar eso  

Concejal Morales dice tiene el correo (lo lee) de la delegación regional por 

la ayuda a vecina por siniestro  , que se envió a Bastian Galleguillos por 

Sandra Rojas  

 

Siendo las 13:33 horas y no habiendo más puntos que tratar, se da término a 

la sesión de Concejo Municipal por Presidente Galleguillos. 
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